



# Inter Fam

*Un viaje tiene fin, los recuerdos duran para siempre*

Interfam nace de la ilusión de Amaia, Noa, Claudia e Izaro para promover los intercambios escolares entre estudiantes, y lograr así un mundo más global, con mayor aceptación de las diversidades culturales, a la vez que logramos estudiantes mejor formados y más preparados para enfrentarse al mundo laboral con éxito.

Nuestro objetivo es ayudar a las familias que actualmente no se pueden permitir que sus hijos realicen un intercambio al extranjero, buscamos darles una herramienta para que esto sea más económico y accesible para todo.

*¿Qué es y cómo funciona viajar al extranjero?*

Se trata de una solución para aprender idiomas basada en la economía colaborativa, que precisa de la participación de muchas familias.

Nuestro objetivo es crear una aplicación que facilite los contactos entre familias con el objetivo de encontrar, de una manera fácil, rápida y de bajo coste, a una familia con la que realizar un intercambio, es decir, familias de diferentes países se intercambien a sus hijos con la finalidad de que pasen un curso escolar en el país de la familia de intercambio, y aprendan un nuevo idioma, costumbres, cultura, etc...

Dada la variedad de familias, la aplicación ofrece la posibilidad de buscar hasta encontrar la familia que se adecue a las creencias, gustos, costumbres, etc. de la familia, además en el país que hayas previamente seleccionado.

De esta manera, las familias se aseguran de que su hijo/a viajará a un sitio en el que estará cómodo/a y cuidado, soportando un costes bajísimos de intercambio.

Los intercambios al extranjero para familias son la solución perfecta para que las vacaciones no sean solo una escapada divertida, sino que, además supongan una oportunidad ideal para que todos aprendan un idioma. Y es que no hay mejor manera de hablar a la perfección una lengua que convivir con una familia extranjera para aprender su idioma.



A continuación mostraremos los pasos para utilizar Interfam:

Primeramente, las familias pueden descargarse la aplicación de forma totalmente gratuita y tener acceso a todas las familias disponibles (breve descripción, fotos, valoraciones...)

Una vez se tenga claro el seguir adelante con el intercambio, se debe realizar un pago de 300€ y registrarse en la app. En este apartado se completará la información personal de la familia que se está inscribiendo: intereses, creencias, hobbies, requisitos, etc.

Finalmente, las familias van visitando los diferentes perfiles y dando un "Me gusta" a las que se adecuen a su objetivo. Cuando haya coincidencias en los "Me gusta", lo llamaremos Match, las familias podrán empezar a hablar, a conocerse, y si la conversación prospera, decidirse a dar el siguiente paso: realizar el intercambio.

Una vez las familias se deciden al intercambio, nuestra organización realizará los trámites necesarios para el intercambio, y guiará a las familias en los pasos a dar.

En este paso se deberán de abonar 2.500 € adicionales.

- Gestión de visados, seguros médicos, matriculaciones, etc...
- Servicio de traductor permanente para lo que la familia pudiera necesitar.
- Supervisión previa y continua de las familias participantes, para cerciorarse de que todo está correcto y en orden.
- El proporcionar un servicio de asesoría legal en caso de que hubiera algún inconveniente o problema.
- Habrá un coordinador cerca de tu hijo/a que estará las veinticuatro horas del día siete días a la semana disponible para cualquier problema que pueda surgir.
- Contacto directo con la embajada o el consulado.
- En el caso de que tu hijo/a no se encuentre cómodo/a podrá solicitar al coordinador un cambio de familia.
- Intercambios garantizados o segundo año gratis. Es decir, en caso de no realizar el intercambio, tendrás acceso gratuito a la app un año más.